

# hari ini

## Safari Solat Subuh Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 15:33



*Safari Solat Subuh Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

*Parungkuda, 10 November 2023 - Dalam upaya mempererat tali silaturahmi dan Ukhuwah Islamiyah, Polsek Parungkuda, yang diwakili oleh anggota SPK dan Piket Bhabinkamtibmas, melaksanakan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Jame*

Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat pagi ini.

Kegiatan dimulai pukul 04.18 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan atmosfer keagamaan yang kental. Sambutan hangat dari warga masyarakat dan jamaah masjid terasa sebagai bagian dari keharmonisan pagi itu.

Pada kesempatan ini, Sholat Subuh Berjamaah dipimpin oleh Sdr. Ustadz Hilman, menciptakan kedamaian dan kekhusyukan dalam ibadah pagi umat Islam. Namun, kegiatan ini tak hanya sebatas ritual ibadah semata.

Dalam dakwahnya, anggota Polsek Parungkuda turut menyampaikan informasi tentang salah satu program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, mencerminkan komitmen Polres Sukabumi untuk mewujudkan pelayanan yang holistik dan berorientasi pada kebutuhan masyarakat.

Dalam laporannya, Kapolsek Parungkuda, Komisaris Polisi Iman Prayitno, SH.MH, menyatakan bahwa kegiatan berjalan lancar dan kondusif, menciptakan harmoni di antara warga masyarakat dan petugas keamanan. Kehadiran Polsek Parungkuda dalam aktivitas keagamaan semacam ini merupakan bentuk nyata dari penguatan sinergi antara kepolisian dan komunitas lokal.

Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh Berjamaah tidak hanya menjadi ajang ibadah rutin, tetapi juga menjadi platform penting untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mengajak mereka merasakan kebersamaan, serta menyampaikan pesan positif dan inspiratif melalui program AA DEDE CURHAT DONG.